

«Die Irre von Chaillot» im Casino Theater

Wiederum hohe Ziele gesteckt – und diese erreicht – hat sich die Theatergruppe Burgdorf (TGB) mit ihrer neuesten Inszenierung. Im Casino Theater Burgdorf brillieren die Bühnenkünstler/innen derzeit mit dem zeitlosen Theaterstück «Die Irre von Chaillot» aus der Feder des französischen Schriftstellers Jean Giraudoux. Überzeugend zeichnet die Theatercrew die verschiedenen Charaktere des Geschehens: die hemmungslosen Geschäftsleute ebenso wie die auf der Schattenseite des Lebens stehenden Figuren. Zudem werden der Liebe, der Güte, dem (Galgen-)Humor und der Menschlichkeit ebenso Platz eingeräumt wie der Gier, der Skrupellosigkeit, dem Diebstahl oder dem Mord.

zvg



Mehr auf Seite 4

Die Theatergruppe präsentiert wiederum ein gelungenes Bühnenspektakel.

Bild: zvg